



Der Absolventenverband stellt seinen „Marktplatz der Florianerinnen und Florianer“ vor

Dabei handelt es sich um eine Plattform des Absolventenverbandes der HLBLA St. Florian, auf der Direktvermarkter bzw. Vertreiber landwirtschaftlicher Produkte sowie Anbieter von „Urlaub am Bauernhof“ gelistet sind und präsentiert werden.

Seit Dezember 2018 ist der Marktplatz auf der Verbandshomepage online geschaltet.

In diese Liste können jene Betriebe aufgenommen werden, die von einer Absolventin oder einem Absolventen der HLBLA St. Florian geführt werden. Der Marktplatz ist eine kostenlose Serviceleistung des Absolventenverbandes für seine Mitglieder.

Die Idee zum Einrichten dieser Plattform entstand in Folge eines – vorerst leider gescheiterten – Versuches, beim Tag der offenen Tür an der HLBLA St. Florian im Jahr 2018 einen Marktstand mit Produkten von ehemaligen Schülerinnen und Schülern der Lehranstalt zu organisieren. Durch diese Plattform steht in Zukunft für solche Veranstaltungen auch ein Pool von möglichen Anbietern bzw. Ausstellern zur Verfügung.

In erster Linie betrachten wir unseren Marktplatz als Beitrag zur Regionalität und zur Förderung der heimischen Landwirtschaft. Warum bei einem anonymen Anbieter im Internet oder im Supermarkt einkaufen, wenn man das gesuchte Produkt - sicherlich in besserer Qualität - bei einer Kollegin oder einem Kollegen aus der näheren Umgebung erwerben kann.

Den Marktplatz besuchen, darin gustieren und bei einem der Anbieter einkaufen kann natürlich jedermann und ist dazu auch herzlich eingeladen.

Auf dem Florianer-Marktplatz sind derzeit schon fast zwei Dutzend Betriebe vertreten. Die Liste wird selbstverständlich stets aktualisiert und wir sind bemüht, diese laufend zu ergänzen.

Der Marktplatz findet sich auf der neuen Homepage des Absolventenverbandes unter folgendem Link: <https://www.derflorianer.at/marktplatz/>.

Neben einer Kurzbeschreibung samt Logo gibt es zu jedem Betrieb ein eigenes Betriebsblatt im PDF-Format sowie die wichtigsten Internet-Links.

Nachfolgend präsentieren wir die zurzeit am Marktplatz der Florianerinnen und Florianer vertretenen Betriebe (geordnet nach Einlangen der Anmeldung beim Verband).



Name des Betriebes	Gemeinde	Absolvent/in (Maturajahrgang)
Natürlich vom Biberhof	Windhaag b. Freistadt	Leo Friesenecker (1990)
Bio-Gemüsehof Voggendeder	Naarn	Manuel Schickermüller (2006)
Dietachmair – Regionale Spezialitäten vom Bauernhof	Sattledt	Johannes Dietachmair (2004)
Mostviertler Bio-Kürbishof	Stadt Haag	Karin Metz (1995)
Meinschweinderl.at	Nußbach	Christian Winter (2002)
Farmgoodies.net	Niederwaldkirchen	Günther Rabeder (1993)
Gernekoch	Niederneukirchen	Christoph Gallner (2007)
Apfelhof Gatterbauer	Thalheim b. Wels	Georg Gatterbauer (2000)
Biohof Fuchsberger	Gunskirchen	Karin Fuchsberger (2000)
Familie Lang vlg . Starzer	Baumgartenberg	Christian Lang (2014)
Nussböckgut	Leonding	Karl F. Velechovsky (2004)
The Spirit of the Country – Manea	Sierning	Philipp Landerl (1994)
Ölmühle Raab KG	Eferding	Thomas Raab (1991)
Biohof Pevny	Niederneukirchen	Franz Pevny (1987)
Imkerei Familie Knaak	Gaspoltshofen	Sebastian Knaak (2011)
Biohof Steinmayr / Jausenstation Hansberg	Niederwaldkirchen	Johannes Steinmayr (2004)
Marillenhof Gruber	Niederneukirchen	Johannes Gruber (1985)
hof wein gut schmuckenschlager	Enns	Petra Schmuckenschlager (1996)
pankrazhofer – eva und norbert eder	Tragwein	Norbert Eder (1992)
Biohof Schickmaier – Genussfux	Pettenbach	Daniel Schickmaier (2015)
Hofgenuss – Familie Schiefermair	Neuhofen a.d. Krems	Paul Schiefermair (2010)
KOLLER's Ferienparadies – Familie Koller	Leopoldschlag	Gerald Koller (2013)
FABIANS Hof Laden	Wolfarn	Fabian Gruber (2011)
HÖDLHOF Fam. Wolfinger	Sierning	Eduard Wolfinger (2011)

Stand: 11.01.2020

Für weitere Informationen zum Marktplatz steht unser Chefredakteur Ing. Josef Sumesberger (redaktion@derflorianer.at bzw. 0676/ 5674013) gerne zur Verfügung.



VERBAND DER ABSOLVENTEN
UND ABSOLVENTINNEN
DER **HBLA ST. FLORIAN**

www.derflorianer.at



Wir wünsche viel Vergnügen beim Stöbern auf unserem
Marktplatz und vor allem einen unvergleichlichen Genuss
beim Verzehr von Produkten, die bei einer Kollegin bzw.
einem Kollegen erworben wurde.

Besonders freuen wir uns aber über die Meldung von
weiteren Interessenten für den Marktplatz.